
　皆さん大変お疲れ様でございます。今日もたく

さんのメンバーの方にお集まりいただき、誠に有

難うございます。残念なのが、出席委員会の方３

名が欠席ということで、もしかすると目標の88％

には若干届かないのかなと思います。

　さて、先週の会長挨拶のなかで、私の思いをお話させていた

だきました。例会の会長挨拶で、何かきづきを持ってそれぞれ

お帰りをいただきたいと話をさせてもらいました。そして、稲

盛和夫氏の一言「小善は大悪に似たり、大善は非情に似たり」

について、説明は次週ということでお話をさせてもらって、今

週はそのお話をさせていただきたいと思います。まず、「人間

関係の基本は愛情をもって接することにあります。しかし、そ

れは盲目の愛であったり、溺愛であったりしてはいけません。

上司と部下の関係でも、信念もなく部下に迎合する上司は、一

見愛情深いように見えますが、結果として部下をダメにしてい

きます。これを小善といいます。表面的な愛情は相手を不幸に

します。逆に信念をもって厳しく指導する上司は、けむたいか

もしれませんが長い目で見れば部下を大きく成長させることに

なります。これが大善です。真の愛情とは、どうあることが相

手にとって本当に良いのかを厳しく見極めることなのです。」

というのが「小善は大悪に似たり、大善は非情に似たり」の中

身となっております。当社でもこの頃、中堅の社員たちにそれぞれの部署を預けていますが、一般社

員が会社のルールやマナーを逸脱した時に一切注意をしない傾向にあります。何故かというと、嫌わ

れるのが嫌だ、叱責をした時に反感を買われては嫌だ、あるいは辞められても困る、とういうような

ことが社内に跋扈しているような気がします。私はよく言うのですが、ルールや規則を逸脱する人間

がいた時にはしっかりと指導しなさいと。あるいは叱責をしなさいと。そして、うちの会社の信念は

こういうものですということを教育しなさいと。その教育料があなたの給料に含まれているのですよ。

天気 （例会時） 最高気温 4℃

昼　食
豚肉の四川風炒め
サラダ　ライス
ザーサイ　スープ
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス伊東親睦活動副委員長

浅野会員
例年並みにボーナス出せそうです。
感謝。

榊原会員
ニコニコ使って申し訳ありません。
世間の流れに沿って、来年から年
賀状での御挨拶を中止とさせてい
ただきます。ハガキ代浮かせた分
ニコニコします。

溝口会員
誕生日お祝いありがとう。

会長挨拶 西村会長

疾 病 予 防 と 治 療 月 間
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ゲスト卓話「人口減少社会における医療と介護の連携と意思決定支援」
北見市医療・介護連携支援センター センター長　関　建久 氏　人間尊重委員会
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昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
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2024～2025年度クラブテーマ

《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



逃げてはいけません。という話をさせてもらいます。何故か知

らないですが、そういう時に看過をしてしまう。看過をしてし

まうと下の人間たちはそれでいいのかなと思ってしまう。そう

すると組織である意味が全く無くなってしまう。ただの群れに

なってしまう。それぞれが個人商店になってしまって、統括す

ることができなかったり、会社の思いが伝わらなかったりする

ことがあるように思えます。ですから、厳しいかもしれません

が本当にその方を思うのであれば、厳しくあるいは苦言を呈し

ていくのが組織にとっては非常に大事なのかなと思っておりま

す。ここにおられる会社の方たちは、私が申し上げたような状

況になっていないと思いますが、今の若いメンバーにおいては

どうしても人を叱責したりしづらい環境になって、ハラスメン

トを気にしているかと思いますけれども、それではなかなか会

社の社風が作り上がらないだろうといつも口うるさく社内では

伝えているつもりです。皆さんの会社ではいかがでございます

か。厳しいことを言うことも時には大事だということを、私自

身も肝に銘じながら経営、指導をさせてもらっているところで

ございます。

　さて、本日は次年度の役員、理事の選出について会員皆様に

お諮りをする年次総会があります。その後、佐藤（卓）会員の

会員卓話があり、どのような話をしていただけるのか大変楽し

みにしております。短い時間ではありますけれども、楽しく実のある例会であることを念じて例会冒

頭の会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 迫田幹事

１）本日理事会を６時より万代様で行います。

２）帯広北ＲＣからお悔やみの連絡が届きました。2005-2006年度ガバナー、合田賢二様が12月２日

にご逝去されたことをご報告いたします。

３）北見ホワイトイルミネーションの募金を本日集めたいと思いますのでご協力お願いいたします。

４）１月16日のクラブ協議会の件です。正確な半期決算を行うために、各委員会の支出を会計の方に

提出してください。ご案内は次回例会時に配布します。

５）12月、１月の例会変更のご案内をレターボックスに配布しております。

６）当クラブでの世界ポリオデーに向けての取組み報告をレターボックスに配布しております。

７）国際ＲＣ第2500地区からインターアクト短期海外研修のご案内が届いていることをご報告いたし

ます。

８）12月のロータリーレートは150円となっております。

委員会報告

親睦活動委員会　今井委員長

　新年家族同伴夜間例会のご案内

　　１．日　　時　令和７年１月９日（木）

　　２．点　　鐘　午後６時

　　３．会　　場　ホテル黒部　北見市北７条西１丁目　Tel 23-2251

　　４．家族会費　無料

　　５．申込締切　12月12日（木）の例会までにお申し込み下さい

■12月の誕生祝 神野親睦活動委員

岡花会員、溝口会員、浅野会員、
山本会員、高谷会員、海田会員、
岡村会員、小泉(ユ)会員

■12月の結婚祝 神野親睦活動委員

富田会員、内藤会員、長尾会員



青少年奉仕委員会　小嶋委員長

　ＲＩ2500地区ガバナー事務局より第41回ライラ研修セミナー参加募集の実施要項が発表されまし

た。開催期間が2025年４月26日、27日の２日間となります。開催場所は川西郡中札内村にあるグラン

ピングリゾート フェーリエンドルフとなっています。今回のテーマは「（仮）夢を力に変えていこ

う。ＤＥＩ時代に生きる」となっています。参加資格は14才から30才までの男女で地区内のＲＣの推

薦を受けた者です。詳細につきましては後日レターボックスに配布させていただきます。

プログラム 年次総会（役員・理事選出）
会長・幹事

次　　第

　１）開会・議長選出
　２）議案「2025-2026年度北見西ＲＣ役員・理事選出」
　３）閉会

迫田幹事

　年次総会の成立についてご説明させていただきます。北見西ＲＣの細則において年次

総会の定足数は会員総数の３分の１と定められております。現在、会員総数は67名です

ので、その数は27名となります。本日の例会に51名の出席をいただいております。よっ

て、本日は定足数を満たしており総会が成立することをご報告いたします。なお、総会

の議長はクラブ細則により例年会長が務めております。細則に従い西村会長にお願いしたいと思いま

すが異議がございませんか。（拍手）ありがとうございます。早速ですが西村会長、議事進行をよろ

しくお願いいたします。

西村会長（議長）

　ご指名をいただきましたので、細則に従って議長を務めさせていただきます。議題、

2025-2026年度北見西ＲＣ役員、理事選出につきまして、先に発足しております指名委

員会の斉藤委員長よろしくお願いいたします。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2025-2026年度役員・理事

　　会長　　　　　　　松井　順仁　会員（役員・理事）　　直前会長　　　　　西村　清一　会員（役員・理事）

　　会長エレクト　　　山本　英敏　会員（役員・理事）　　職業奉仕委員長　　大場　慎治　会員（理事）

　　副会長　　　　　　村田　　望　会員（役員・理事）　　社会奉仕委員長　　三浦　秀秋　会員（理事）

　　幹事　　　　　　　近江　孝介　会員（役員・理事）　　国際奉仕委員長　　服部　邦彦　会員（理事）

　　副幹事・会計　　　紺野賢太郎　会員（役員・理事）　　青少年奉仕委員長　佐藤　尊人　会員（理事）

　　会場監督　　　　　鈴木　康士　会員（役員・理事）

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

　拍手をもってご承認いただければ幸いです。（拍手）ありがとうございました。

プログラム 会 員 卓 話 「 自 己 紹 介 」
佐藤 卓也 会員　プログラム委員会

プロフィールプロフィール
佐藤 卓也
㈲佐藤室内装飾 代表取締役
昭和４８年４月７日生まれ（５１歳）
血液型 A型
バツイチ 同居人 息子１人 猫４匹
趣味 音楽鑑賞 楽器演奏 YOUTUBE

佐藤卓也会員

より「自己紹

介」と題し、

卓話をしてい

ただきました。
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中学生小学生小学生

ギターと音楽ギターと音楽ギターと音楽
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社会人社会人社会人

バンド活動バンド活動バンド活動

Blues FactryBlues FactryBlues Factry

Blues FactryBlues FactryBlues Factry

㈲佐藤室内装飾Blues FactryBlues Factry

家族

家族

猫エバーグリーン

■ 例会予告 12 月 19 日 年末忘年夜間例会 親睦活動委員会

12 月 26 日 特別休会②

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会

◎出席報告は現在確認中ですので、次回会報にて掲載いたします。


